

Le Burundi connaît un mouvement de "repeuplement des buffles"

@rib News, 30/01/2019 Source Xinhua Burundi : le parc national de la Ruvubu enregistre un mouvement de "repeuplement des buffles" depuis fin janvier 2017 Le parc national de la Ruvubu situé à l'est du Burundi enregistre un mouvement de "repeuplement des buffles" grâce notamment au paquet mis dans la protection faunistique dans cette aire protégée burundaise, apprend-on de M. Samuel Ndayiragije, directeur général de l'Office Burundais pour la Protection de l'Environnement (OBPE) placé sous la tutelle directe du ministre burundais de l'Environnement, de l'Agriculture et de l'Élevage.

Dans une interview accordée jeudi à Xinhua, M. Ndayiragije a précisé que le dernier dénombrement ad hoc datant du 30 janvier 2017, a montré que ce parc comptait autour de 1109 buffles. "Actuellement quand je vois tout le paquet que nous avons mis au niveau de la protection et de la conservation, je peux affirmer sans me tromper que le nombre de buffles est en augmentation progressive et pourrait osciller autour de 1300 individus", a-t-il précisé. L'autre signe qui ne trompe pas, a-t-il ajouté, est que l'on enregistre de plus en plus de visibilité surtout en troupeaux. "Mais notre souhait ce n'est pas qu'on retrouve des buffles dans les communes burundaises de Buhinyuza et de Kigamba où se trouve le gros des troupeaux, nous aimerions que ces animaux puissent étendre leur visibilité dans les autres sept communes formant le parc national de la Ruvubu", a-t-il noté. Sur la question de savoir en quoi ce repeuplement des buffles est bénéfique au Burundi au plan environnemental, M. Ndayiragije a indiqué qu'à ce sujet, l'intérêt visé est la protection de la biodiversité nationale en matière faunistique. "En effet, au plan de protection environnementale, que ce soit les buffles qui sont les plus nombreux dans ce parc, ainsi que les antilopes, les phacochères, les potamochères, les hippopotames et les léopards qui y sont moins nombreux ; ces animaux-là constituent certes une richesse inouïe pour le Burundi, mais revêtent aussi un très grand intérêt touristique", a-t-il affirmé. Le buffle fait partie de la catégorie des grands mammifères fort recherchés par les touristes, a-t-il laissé entendre en citant notamment les lions, les rhinocéros et les éléphants. M. Ndayiragije a souligné que le parc national de la Ruvubu est le plus riche au niveau national, surtout en ce qui concerne les grands mammifères. "Si vous vous rendez dans le parc national de la Kibira, vous n'y trouverez aucun buffle, si vous allez dans le parc national de la Rusizi, vous allez y rencontrer des hippopotames. Toutefois, le buffle se retrouve uniquement dans le parc national de la Ruvubu. En effet, dans le temps cet animal avait une forte extension à l'échelle nationale ; actuellement, il ne reste que dans le parc national de la Ruvubu", a-t-il insisté.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});